

Con pluma ajena ^{(152) X-52}

VERGARA — Como siempre, EL DIARIO VASCO, velando por cuanto se relaciona con el prestigio del deporte local, en esta ocasión también abre sus columnas para las opiniones y comentarios objetivos de los muchos deportistas con que cuenta la villa. Hoy traemos a nuestras columnas un comentario que a un incondicional vergarés le ha sugerido el pasado encuentro entre el Aloña Mendi y el Vergara, disputado en Oñate. Dice así:

"El aficionado vergarés vióse agradablemente sorprendido con dos aspectos del partido ventilado el domingo en el campo de Oñate. Uno, ver en su equipo esas características de combatividad, entusiasmo, ganas de jugar, sin rehuir el choque, que echaba de menos hace tiempo; y otro, el que, todavía a principio de temporada, como estamos, y sin hacerse aun, diera el rendimiento que dió, el que aguantara magníficamente todo el partido, a tono con el fuerte tren impuesto desde el principio hasta el fin por la codicia que ambos equipos pusieron en la lucha.

Pero es que, además, no sólo fué esto, sino que aun en ciase, en juego, los vergarés dieron siempre la réplica al fuerte conjunto del Aloña Mendi, produciendo, sobre todo en el segundo tiempo, constantes situaciones de peligro para su portería que hicieron se empleara muy a fondo para mantener el gol de diferencia conseguido por el Aloña en el primer tiempo. La labor de conjunto del equipo vergarés fue refrendada, al fin, por el magnífico gol de su extremo izquierdo, los vergarés alborozados y alborotados.

El punto ganado en Oñate, creemos, tiene un gran valor, primero por la calidad del contrario, que jugaba además en casa, y porque, sencillamente, se sacó "a pulso".

Como habrá podido darle cuenta el lector de este primer comentario, es necesaria al C. D. Vergara una colaboración tanto moral como económica, pues de ello depende en gran parte, a no dudar, el futuro deportivo de la localidad. — FOX